



Pereira, 11 de febrero de 2021

Desde la Junta Directiva de la Empresa de Energía de Pereira nos solidarizamos con las familias de los barrios La Esneda y San Juan, ubicados en la Avenida del Río, que fueron afectadas por el derrumbe ocurrido el pasado 08 de febrero.

Entendiendo la dificultad de la situación que están atravesando, esta empresa pereirana, sus colaboradores y Junta Directiva están apoyando a los organismos de socorro, alcaldías municipales y demás autoridades que están atendiendo la actual calamidad.

Esta tragedia nos ha marcado, no solo a las familias de los barrios en mención, sino a toda una ciudad, quienes han brindado ayuda y apoyo a sus ciudadanos. Asimismo, queremos estar ahí, como buenos pereiranos, pues somos una empresa al servicio de sus habitantes.

Reconocemos ampliamente a todos los organismos de socorro que han estado durante más de cuatro días seguidos en la búsqueda de sobrevivientes y en la remoción de escombros.

Todas estas acciones demuestran que la “querendona” no es solo una descripción

## En estos momentos la solidaridad es prioridad en Pereira

de La Perla del Otún, es una cualidad de los pereiranos que aman su ciudad, sus habitantes y están en todas las circunstancias como uno solo, haciendo frente para salir adelante.



En

Energía de Pereira nos inspira la comunidad, nos inspira la ciudad.

**Página web:** [www.eep.com.co](http://www.eep.com.co)

**Redes Sociales:**

Facebook: @EmpresaEnergiaPereira

Instagram: @EnergiaDePereira

**Entrega de herramientas**

[https://fb.watch/b6HMU\\_xVh5/](https://fb.watch/b6HMU_xVh5/)

**Comunicaciones Energía de Pereira**



@EnergíaPereira



/Energía de Pereira



/Energía de Pereira